

La muestra “Viento del pueblo”, con carteles de artistas cubanos reconocidos como Rafael Morante, Eduardo Moltó o Héctor Villaverde, pero también de jóvenes promesas como Fabián Muñoz, Orlando García, Kelly Núñez, Ángel Alonso, Enrique Smith, Eduardo García, Giselle Monzón, Katia Hernández y Rafael Villares Orellana, puede contemplarse en la Sala de Exposiciones de la Fundación hasta el 17 de mayo.

Los carteles que se exhiben están inspirados en el poemario del que toman el título y realizados en vivos colores y formas ingeniosas para captar la atención del visitante, con la intención de recrear los poemas hernandianos.

La exposición supone la continuación de la actividad conjunta de la Fundación con el Círculo Hernandiano Cubano, integrado por el Centro Cultural Pablo de la Torriente Brau, de La Habana, tras las I Jornadas Hernandianas celebradas en la capital cubana en febrero de 2008 y la presentación de las Actas correspondientes en febrero pasado durante la Feria Internacional del Libro celebrada en La Habana.

